

Les Premières Régates Royales

Dans les années 20 Cannes retrouve sa vocation de centre nautique international et de nombreuses têtes couronnées (Espagne, Portugal, Norvège, Suède et surtout Danemark) viennent se mesurer à la barre de leurs yachts.

C'est ainsi que naissent les

Régates Royales ,

créés par la Société des Régates Cannoise en 1929, pour honorer Christian X de Danemark , qui barr

Il participera aux régates de 1929 à 1936 et à celle de 1939

Les Régates Royales de Cannes

en l'honneur de S.M. le Roi de Danemark

M. F. ROUFF
RESIDENT de la S.R.C.

Z.A.R. le ROI de DANEMARK

M. le COMTE J. DE PORTERS
PRÉSIDENT du I.Y.C.

M. F. FLORY
COMMISSAIRE des RÉGATES

M. F. D'GONILL
ORGANISATEUR
des RÉGATES ROYALES



Le 25 avril 1926, Alain Colas quitte la jetée Albert-Edouard à bord de son Firebird pour un voyage



de 1927 à 1931, la Société Helvétique des Sports Capotes forme la Société des Régates



